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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена анализу литературной базы данных в области производства трубных сталей, а также анализу режимов прокатки листа из трубной стали категории прочности Х100 для обоснования технологии полу- чения ацикулярного феррита. Задачи, которые решились в ходе исследования: 1. Исследование особенностей и условий формирования АФ в труб- ных сталях высоких категорий прочности. 2. Анализ зависимостей объемной доли АФ от различных парамет- ров при контролируемом охлаждении. 3. Подбор оптимального режима термомеханической обработки для получения максимального количества ацикулярного феррита. Работа проведена на базе ряда исследований в области производства трубных сталей. Были проведены расчеты, показывающие наглядно, как изме- нение некоторых параметров при контролируемом охлаждении влияет на ко- личество образующегося ацикулярного феррита. Анализ проводился методом математического моделирования с помощью программного обеспечения «AusEvolPro» и «Стан 5000», оснащенных базами данных необходимых пара- метров при термомеханической обработке. В результате была проанализирована сквозная технология производства трубной стали категории прочности Х100, проведены расчеты параметров тер- момеханической обработки и контролируемого охлаждения. Подобран опти- мальный режим процесса контролируемого охлаждения для получения макси- мальной доли ацикулярного феррита в конечной микроструктуре стали в усло- виях Стана 5000.
        

        
          This work is devoted to the analysis of the literature database in the field of pipe steel production, as well as to the analysis of rolling modes of a sheet of pipe steel of strength category X100 to substantiate the technology of obtaining acicular ferrite. Tasks that were solved during the study: 1. Investigation of the features and conditions of AF formation in pipe steels of high strength categories. 2. Analysis of the dependencies of the volume fraction of AF on various parameters under controlled cooling. 3. Selection of the optimal mode of thermomechanical treatment to obtain the maximum amount of acicular ferrite. The work was carried out on the basis of a number of studies in the field of pipe steel production. Calculations were carried out showing clearly how the change of some parameters during controlled cooling affects the amount of acicular ferrite formed. The analysis was carried out by the method of mathematical modeling using the software "AusEvolPro" and "Stan 5000", equipped with databases of necessary parameters during thermomechanical processing. As a result, the end-to-end technology of production of pipe steel of the X100 strength category was analyzed, the parameters of thermomechanical processing and controlled cooling were calculated. The optimal mode of the controlled cooling pro- cess has been selected to obtain the maximum proportion of acicular ferrite in the conical microstructure of steel under the conditions of Stan 5000.
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